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金科數碼國際控股有限公司 二零零六年年報

主席報告

各位股東：

本人謹此向閣下提呈本集團截至二零零六年三月三十一日止年度的年報。

經過數年的經濟衰退後，二零零三年的沙士疫症更使經濟陷入長期低潮。市民仍被經濟不景的陰霾籠

罩，消費意慾依然疲弱。

往年有不少投資及成立合營企業的機會。然而，經過審慎研究及考慮合營企業的優劣後，大部份並不

能於該期間持續經營。本人身為上市公司董事，有責任為全體股東謀取利益，惟除沙士對經濟的打擊

外，前管理層亦遺留多個尚待解決的問題。現時董事須解決該等問題，支付所欠款項，以及處理不善

生產的附屬公司，實非易事。雖然於該期間大部份業務均停滯不前，然而我們一直盡最大努力，以免

加重股東的負擔。經長期磋商關於零售及批發「海爾」產品的可行性，本集團已達成協議成立合營企業

銷售「海爾」品牌產品，此合營企業及其運行須獲得股東大會批准。「海爾」為中國最大家電企業及品牌。

達成協議後，本公司於今年四月十四日在香港開設大型店舖，展示及銷售「海爾」產品。

我們銷售「海爾」各類產品，包括省水環保洗衣機，該洗衣機毋須使用洗衣粉，減少對海水的污染。「海

爾」不僅具備環保洗衣機，其在推行環保方面更是領先同業的家電企業。銷售及使用「海爾」產品可說是

值得贊賞及推崇。本集團於未來數年將建立零售店及分銷渠道以銷售「海爾」品牌產品。「海爾」為著名

家電產品品牌。本人相信該等產品將會提高本集團的銷量及利潤。

本人已投入大量資源重組本公司，並積極推廣業務，不僅為本公司股東爭取利益，亦為恢復本公司股

份買賣提出申請而作出準備。

在開設陳列店不久後，新店的業務即有顯著進展。所取得的理想成績加強我們於來年獲利的信心，並

深信將為各位帶來好消息。

最後，本人藉此向本集團的董事會成員及員工在過去一年所作的貢獻表示衷心感謝。本人亦感謝全體

股東一直的鼎力支持。
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